

## Rosporden

# Étincelle : « Nedeleg » à l'église avec Louise Ebrel, samedi

Les élèves de Fabrice Lothodé donneront un concert de Noël en alternance avec la chanteuse Louise Ebrel à l'église de Rosporden samedi 18 décembre. Dimanche après-midi, les 25 musiciens ont fait une répétition générale avec Odile Pensec, organiste.

Depuis 6 ans, Fabrice Lothodé anime des cours de bombarde dans le cadre de l'école de musique d'Étincelle. Un apprentissage qui doit permettre, à terme, de sortir du contexte de l'école pour se produire devant un public. C'est ainsi que les élèves qui ont 2-3 ans, voire beaucoup plus, d'expérience interviennent, aux côtés de leur professeur, dans les festoù-noz organisés dans le secteur, et samedi soir ils seront 25 élèves de l'Étincelle mais aussi de la MJC de Scaër, pour interpréter des cantiques traditionnels accompagnés d'Odile Pensec, organiste.

« Nous allons reprendre chronologiquement toutes les fêtes calendaires : Nouvel An, Pâques, l'Ascension, la Toussaint et Noël, » annonce Fabrice Lothodé, qui a également invité la chanteuse Louise Ebrel pour interpréter son propre répertoire a capella. Le concert, qui durera environ une heure et demie, sera également programmé à Scaër en mai.

● « Nedeleg » samedi 18 décembre, à 20 h 30, à l'église de Ro-

